



5 Pièces

154 m²

Réf. MZISM090

1 620 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MICHAEL ZINGRAF vous propose à la vente cette charmante maison provençale avec une vue mer à panoramique à couper le souffle. Cette villa est idéalement située dans un quartier calme, proche des plages et du centre ville. Elle est composée de 4 chambres, 3 salles d'eau, un vaste séjour très lumineux, une cuisine. Vous pourrez vous relaxer autour de la piscine en profitant de la magnifique vue mer ou du terrain de pétanque. L'ensemble est édifiée sur un terrain d'environ 1100m² d'un terrain d'environ 1100m².

MICHAEL ZINGRAF offers for sale this charming Provencal house with breathtaking panoramic sea views. This villa is ideally located in a quiet area, close to the beaches and the town centre. It comprises 4 bedrooms, 3 shower rooms, a large, bright living room and a kitchen. You can relax by the pool, enjoying the magnificent sea view or the petanque area. The property is built on a plot of around 1100 m².

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

